
 
 

 Secretaria Municipal de Habitação e Urbanismo 

Rua Pça Prof Pedro Torres,100 – Centro 

Telefones: (14) 3811-1412 

Email: habitacao@botucatu.sp.gov.br / planejamento@botucatu.sp.gov.br  

 

 

Botucatu, 25 de Março de 2024. 

Ilmo. Senhor 

SÍLVIO SANTOS 

Vereador da Câmara Municipal de Botucatu/SP 

 

       LUIZ GUILHERME SILVA, 

Secretário Municipal de Habitação e Urbanismo da Prefeitura Municipal de Botucatu, vem, 

perante Vossa Excelência, em resposta ao Requerimento nº 118, aprovado na Sessão 

Ordinária de 11/03/2024, de autoria do nobre vereador SÍLVIO SANTOS, através do qual 

solicita: “que considerem a construção de calçadas no canteiro central da Avenida 

Universitária, garantindo mais segurança para as muitas pessoas que fazem uso do local, à 

luz das justificativas apresentadas neste documento”, esclarece o que segue: 

 

 Conforme solicita o nobre vereador, informamos que esta Secretaria auxiliará no 

que depender de nossos trabalhos, a pensar na solução para tal demanda. 

 

 Sem mais para o momento, aproveito a oportunidade para apresentar protestos de 

estima e consideração. 

 

 

Luiz Guilherme Silva 
Secretário de Habitação e Urbanismo 
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Rodovia Marechal Rondon (SP - 300), Km 248
Botucatu - SP - Fone (14) 3811-1502

e-mail: obras@botucatu.sp.gov.br
www.botucatu.sp.gov.br

Botucatu, 22 de março de 2024.

Exmo. Sr. Doutor

ANTONIO CARLOS VAZ DE ALMEIDA (CULA)

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

Rodrigo Colauto Taborda, Secretário Municipal de Infraestrutura,
vem, perante Vossa Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento n.º 118, aprovado
em Sessão Ordinária de 11/03/2024, da lavra do Excelentíssimo Senhor Vereador Sílvio dos
Santos, através do qual solicita “que considerem a construção de calçadas no canteiro
central da Avenida Universitária, garantindo mais segurança para as muitas pessoas que
fazem uso do local”, esclarecer o que segue:

Inicialmente, queremos congratular o nobre vereador e destacar que
esta Secretaria de Infraestrutura permanece laborando com afinco para propiciar qualidade de
vida, segurança e desenvolvimento para todos os botucatuenses.

Referente ao requerido, concomitantemente com o Departamento de
Projetos, da Secretaria de Habitação e Urbanismo, iremos analisar a viabilidade técnica e o
interesse público nesta benfeitoria. Todavia, ainda que esses requisitos sejam favoráveis, é
imperioso que haja dotação orçamentária e, para tal intuito, contamos com a colaboração dos
nobres vereadores no sentido de envidar esforços, juntamente com estas Secretarias, em busca
de recursos que possibilitem a concretização deste projeto.

Sem mais, aproveitamos para renovar protestos de estima e distinta
consideração.

Atenciosamente,

RODRIGO COLAUTO TABORDA
Secretário Municipal de Infraestrutura
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